



Dr. Andreas Bracke

Ihr Oberbürgermeister für Bochum.

Hendrik Wüst Mdl.
CDU-Landesvorsitzender,
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, unterbrochen nur von der Phase des Wehrdienstes.

Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule gegangen und hier habe ich Maschinenbau studiert und promoviert.

Auch wenn ich beruflich in meiner Funktion als Führungskraft in großen weltweit tätigen Sachverständigenorganisationen viel von der Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer meine „Homebase“ geblieben.

Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig. Nun schon in der zweiten Legislaturperiode darf ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt.

Mir liegen die Menschen besonders am Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre Lebensqualität zu verbessern ist seit all den Jahren die Triebfeder meines politischen Handelns.

Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der Stadt und setzt sich allein für die Interessen der Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne parteitaktische Spielereien.

Mobilität statt Bevormundung.

Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.

Für Sicherheit, die man spürt.

Verlässliche Strukturen vor Ort.

Ein Kitaplatz für jedes Kind.

Lösungen statt Wartelisten.

Klassenräume statt Container.

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.



CDU Kreisverband Bochum
Josef-Hermann-Dufhues-Haus
Lyrenstraße 11a | 44866 Bochum
Tel.: 02327 - 3981
info@cdu-bochum.de

Cem Ramazan Yalcin

Für Gerthe/Rosenberg in den Rat.





Cem Ramazan Yalcin

für Gerthe/Rosenberg in den Rat.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mein Name ist Ramazan Yalcin, ich bin 52 Jahre alt, verheiratet und lebe mit meiner Familie in Bochum-Hiltrop. Als verbeamteter Dipl. Betriebswirt bin ich bei einer Bundesbehörde in der Internen Revision tätig. Aufgrund meiner langjährigen Berufserfahrung verfüge ich über eine breite Expertise u. a. in Verwaltungsabläufen und der verantwortungsvollen Handhabung öffentlicher Gelder.

Ich kandidiere für den Stadtrat, weil mir eine sichere und verlässliche Gemeinschaft am Herzen liegt. Besonders wichtig sind mir Themen wie die Qualität unserer Kitas und Schulen, damit unsere Kinder die besten Voraussetzungen für ihre Zukunft erhalten. Außerdem möchte ich mich für ein vielfältiges Sportangebot einsetzen, um unsere Gemeinschaft lebendig und gesund zu halten.

Sicherheit ist für mich ebenfalls ein zentrales Anliegen – nur in einer sicheren Umgebung können wir uns alle wohlfühlen und unsere Stadt weiterentwickeln.

Ich lade Sie ein, gemeinsam mit mir unsere Stadt noch lebenswerter zu gestalten – für Familien, Sportler, Unternehmer und alle, die hier leben. Ich freue mich auf Ihre Unterstützung bei der Kommunalwahl 2025!

Meine Themen für Gerthe/Rosenberg:

Wofür ich stehe:

Eine starke Zukunft ist nur mit einem besonderen Fokus auf unsere Kinder, Jugendliche und die Sicherheit aller Bürgerinnen und Bürger möglich.

Kitas und Schule:

Jede Familie soll sich auf eine qualitativ hochwertige Betreuung und Bildung verlassen können.

Sportanlagen:

Sport und Bewegung sind essenziell für Gesundheit und Gemeinschaft.

Sicherheit:

Die Sicherheit in unserem Stadtteil ist die Grundlage für ein gutes Leben.

Was ich verbessern möchte:

Ich konzentriere mich auf Themen, die lebenswerte Stadtteile für Familien, Sportler und alle Bewohner schaffen.

Kitas und Schule:

Ausbau/Modernisierung unserer Kitas und Schulen, damit unsere Kinder die bestmöglichen Bildungs- und Betreuungsangebote erhalten.

Sport:

Erhaltung, Erweiterung und Modernisierung unserer Sportanlagen.

Sicherheit:

Verstärkung des kommunalen Ordnungsdienstes, bessere Beleuchtung und Einsatz präventiver Maßnahmen, um die Sicherheit zu erhöhen. Jeder soll sich hier sicher fühlen.

Meine Wünsche für Gerthe/Rosenberg:

Ich möchte, dass Gerthe/Rosenberg ein lebendiger und lebenswerter Ort für alle Bürgerinnen und Bürger wird. Es gibt einiges aufzuholen. Dazu gehören für mich vor allem lebendige Treffpunkte, die als Orte der Begegnung für Jung und Alt dienen und das Gemeinschaftsgefühl stärken. Zudem wünsche ich mir neue städtebauliche Projekte, die die Lebensqualität, mit moderner Infrastruktur/barrierefreien Wegen verbessern.



**Ein Buch im Wappen.
Wir füllen es mit Inhalt.**